

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

TROUVER UN ÉQUILIBRE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/01/2020 à 12h22

J'ai commencé à boire il y'a à peu près 6 ans. A l'époque je vivais dans le sud de la France j'avais vingt ans quand j'ai rencontré une fille de dix ans de plus que moi qui était portée sur la bouteille. J'ai appris bien plus tard que son ancien copain l'avait quitté à cause de ça. Elle oeuvré énormément dans les milieux dit alternatif, qui à l'époque m'étais étrangers. Je faisais de la politique et j'étais réputé localement comme le représentant d'un parti que je ne nommerai pas. J'étais énormément montré du doigt. Cela était un peu à l'inverse des gens que je fréquentais dans l'entourage de ma copine de l'époque. Nous avons vécu deux belles années ensemble mais suite à un article de presse que j'ai produit au moment des municipales de 2014 une grande partie des amis de ma copine nous ont tournés le dos.

Nous avons vécu des pressions insupportables. Des menaces, des chantages... Nous avons donc déménagé suite à une pression lancée par l'ex employeur de ma copine. Nous nous sommes retrouvés un peu isolée et l'alcool nous permettait de décompresser.

Au départ elle revendiquait son alcoolisme. Petit à petit j'ai commencé à boire comme elle. Je me souviens qu'elle cachait des bouteilles dans la maison et qu'elle buvait en cachette. Elle n'imaginait pas une vie sans alcool. Nos proches étant généralement des fêtards nous étions coincé par Cela.

Lorsque ses parents s'en sont appercu, ils sont venus la chercher pour la cloitrer chez eux aux alentours de Bordeaux. Nous nous sommes quittés et là je crois que j'ai fait une grosse dépression et